



2-1-1 Kern es un servicio gratuito de información y referencias disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana, que proporciona a los residentes acceso a información completa y enlaces a servicios comunitarios de salud y servicios humanos. El personal de 2-1-1 está listo para conectar a las personas que llaman con una base de datos de más de 1,200 recursos de servicios sociales disponibles al público a través del Directorio de Recursos en Línea de 2-1-1 Kern en www.211KernCounty.org. El programa también brinda asistencia con solicitudes para LIHEAP, CalFresh y Medi-Cal.



Veteran and Supportive Services ayuda a los veteranos que enfrentan la falta de vivienda a recuperar estabilidad y asegurar una vivienda permanente. A través del programa Supportive Services for Veteran Families (SSVF), ofrecemos apoyo a corto plazo, incluyendo la prevención de la falta de vivienda y la reubicación rápida para garantizar estabilidad a largo plazo. CAPK también opera las unidades de vivienda Covey Cottage, que brindan un hogar seguro y permanente para veteranos en necesidad. Los servicios también se extienden a jóvenes de 18 a 24 años con dependientes



Head Start ofrece educación temprana de alta calidad a niños desde recién nacidos hasta los cinco años, con opciones de medio día, día completo y servicios en el hogar. El programa tiene un enfoque integral, atendiendo no solo las necesidades del niño, sino también empoderando a los padres como defensores y cuidadores a través del Consejo de Padres y programas de Participación Familiar. CAPK brinda servicios de Head Start y Early Head Start en los condados de Kern y San Joaquín



El programa de Visitas al Hogar apoya a padres primerizos inscritos en CalWORKs que enfrentan la pobreza, conectándolos con personal capacitado. El personal visita sus hogares para brindar recursos, servicios prenatales y fortalecer habilidades que ayuden a construir un futuro sólido para ellos y sus hijos.



Central Kitchen prepara y entrega desayunos, almuerzos y refrigerios para los niños inscritos en los programas de Head Start/Desarrollo Infantil Estatal de CAPK, que incluyen más de 26 sitios en todo el condado de Kern.



El programa MCAP (Pago Alternativo de Cuidado Infantil para Migrantes) ofrece un subsidio de cuidado infantil a familias que trabajan en la agricultura. Las familias pueden solicitar servicios en seis condados de ingreso: Kern, Kings, Madera, Merced, Tulare y Fresno. Una vez inscrita, la familia puede migrar a cualquier parte de California para seguir el trabajo agrícola y mantener sus servicios de cuidado infantil. Los servicios se adaptan a las necesidades de cada familia y atienden a niños desde el nacimiento hasta los 12 años de edad.



El programa CalFresh Healthy Living ofrece educación nutricional, educación sobre actividad física y capacitación para construir una comunidad informada y saludable. Esto se logra mediante clases de educación directa, materiales educativos indirectos y esfuerzos de Cambio de Políticas, Sistemas y Entornos (PSE).



El programa de Mujeres, Infantes y Niños (WIC) opera en los condados de Kern y San Bernardino. Apoya a mujeres embarazadas, posparto, infantes y niños menores de 5 años que califican, brindándoles habilidades y recursos esenciales. Los servicios incluyen apoyo con la lactancia, acceso a alimentos saludables, referencias a servicios de salud y comunitarios, y educación nutricional para ayudar a las familias a tomar decisiones más saludables.



El Centro Comunitario de Alimentos Wonderful del Banco de Alimentos de CAPK brinda asistencia alimentaria a familias e individuos a través de una red de más de 200 sitios de distribución en todo el condado de Kern. El Banco de Alimentos también ofrece el Programa de Alimentos para Personas Mayores, donde adultos mayores de 60 años con bajos ingresos reciben mensualmente una caja de 30 libras con alimentos saludables.



Para servicios, marque 2-1-1 o al 1(800)273-2275

Ayudando Gente ... Cambiando Vidas

También puede visitar www.capk.org
Para asuntos administrativos, llame al

Servicios para Jóvenes y la Comunidad



Weatherization | Utility Bill Assistance
a program of CAPK

El Programa de Energía ayuda a los residentes del condado de Kern que califican por ingresos con el pago de servicios públicos, servicios de climatización y educación sobre energía, sin costo alguno. Los servicios de climatización incluyen, entre otros: reparación o reemplazo de ventanas y puertas, unidades de calefacción/refrigeración y electrodomésticos. También se ofrecen medidas para ahorrar energía como instalación de burletes, aislamiento y otros servicios similares.



El programa VITA ofrece preparación de impuestos y presentación electrónica durante todo el año para personas y familias de ingresos bajos a moderados, sin ningún costo. Todos los servicios de VITA son brindados por personal y voluntarios capacitados y certificados por el IRS, con el objetivo de maximizar los reembolsos y aprovechar el Crédito Tributario por Ingreso del Trabajo (EITC). El personal de VITA también está certificado como Agente Aceptador, autorizado para ayudar con solicitudes nuevas y renovaciones del ITIN (Número de Identificación Personal del Contribuyente).



El Centro Comunitario Friendship House (FHCC) es un centro vital en el sureste de Bakersfield, que ofrece recursos esenciales y programas para jóvenes (de 6 a 18 años) y sus familias. El centro cuenta con un laboratorio de computación, campo deportivo, área de juegos techada y un gimnasio interior. El centro ofrece programas gratuitos después de la escuela y durante el verano, actividades recreativas y educativas, y servicios de mentoría. El sitio también alberga el programa CalVIP (Intervención y Prevención de la Violencia en California), que trabaja para reducir el crimen y la violencia armada en todo el condado de Kern, ayudando a construir una comunidad más segura y fuerte.



Ubicado en Mojave, el Centro de Recursos Familiares del Este de Kern apoya a personas y familias en todo el este del condado de Kern, desde las comunidades desérticas circundantes hasta Tehachapi. A través de First 5 Kern, el centro ofrece servicios integrales que incluyen manejo de casos, programas de Jugar y Aprender, Summer Bridge, ropa de emergencia, referencias, acceso a despensa de alimentos, lavandería gratuita y asistencia con servicios públicos. El centro también ofrece un programa de pañales y servicios esenciales de apoyo para prevenir la falta de vivienda. Como Centro Rural de Atención Abierta, brindamos asistencia para la vivienda que incluye ayuda con el alquiler y navegación para la vivienda, ayudando a las personas a obtener un hogar seguro y estable mientras trabajan hacia una estabilidad a largo plazo.



Sirviendo a la comunidad del Este de Kern desde Ridgecrest, el Centro de Recursos Familiares Oasis ofrece un espacio acogedor donde las familias pueden acceder a apoyo esencial. A través de First 5 Kern, los servicios incluyen manejo de casos, programas de Jugar y Aprender, Summer Bridge, referencias, ropa de emergencia, acceso a despensa de alimentos y asistencia con servicios públicos. El centro también ofrece un programa de pañales y clases obligatorias de crianza.

Servicios de Vivienda y Apoyo



California Advancing and Innovating Medi-Cal (CalAIM) es una iniciativa estatal enfocada en mejorar la salud y el bienestar de los miembros de Medi-Cal, atendiendo sus necesidades en entornos reales. A través de los Apoyos Comunitarios de CalAIM, las personas que enfrentan barreras complejas reciben atención integral que va más allá de los entornos médicos tradicionales. El apoyo incluye asistencia para el alquiler, depósitos para vivienda y muebles, y servicios personalizados como manejo de casos e intermediación con propietarios, todo con el objetivo de ayudar a los clientes a conseguir y mantener una vivienda estable.

El programa también ofrece oportunidades de habilitación diaria, incluyendo clases de educación financiera, para brindar habilidades esenciales que promuevan la independencia a largo plazo.



CAPK opera un Centro de Navegación de Bajo Umbral con 147 camas, en colaboración con el Condado de Kern. Este refugio de 24 horas ofrece vivienda, comidas y una variedad de recursos, incluyendo atención médica, salud mental y apoyo económico, para personas sin hogar, incluyendo aquellas con mascotas o parejas. El sitio también desarrolló una alternativa al alojamiento colectivo a través de los programas de Campamento Seguro y Estacionamiento Seguro, para servir mejor a personas que son resistentes a los refugios tradicionales.



El Programa de Reinserción para Adultos de CAPK tiene como objetivo reducir la falta de vivienda entre personas que han sido recientemente liberadas del sistema penitenciario. CAPK propone una estrategia de intervención que toma en cuenta factores como la vivienda, el empleo y los servicios de salud mental.



En colaboración con el Continuum of Care, el Sistema de Entrada Coordinada en el condado de Kern sirve como enlace directo entre las personas que están experimentando la falta de vivienda y los servicios y refugios que necesitan.

Para acceder a servicios, marque 2-1-1 o 1(800)273-2275

Ayudando Gente ... Cambiando Vidas

También puede visitar www.capk.org
Para asuntos administrativos, llame al (661)336-5236